

L'Union Européenne frappe la Grèce d'une amende millionnaire



Bruxelles, 23 juillet, (RHC).- La Commission Européenne a demandé au Tribunal de Justice de l'Union Européenne, de frapper la Grèce d'une sanction de 6 millions d'Euros et d'une amende journalière de près de 35 000 euros pour prêter de l'aide de façon indue

La Commission Européenne accuse Athènes d'avoir prêté 250 millions d'Euros à l'entreprise Hellenic Shipyards, prêt considéré comme illégal en 2008 . Elle explique qu'il s'agit d'une violation des normes des prêts du bloc communautaire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/100845-lunion-europeenne-frappe-la-grece-dune-amende-millionnaire>



Radio Habana Cuba